



Voces
de vida
Defensoras
de la tierra

LA DEFENSA DEL TERRITORIO EN LA COLONIA MIGUEL HIDALGO DE CUAUTLA, MORELOS

Desde mayo del 2023 personas de la colonia Miguel Hidalgo en el municipio de Cuautla, Morelos decidieron realizar un plantón afuera de sus casas para oponerse a las obras de empresas privadas y gobierno local que quieren instalar tuberías por las que pretenden trasladar gas.

Se sabe que estás obras son daños colaterales que ha dejado el proyecto del Plan Integral Morelos, el cual ha pretendido instalar por la fuerza una termoeléctrica y un gasoducto al oriente de los municipios de Morelos.



Voces
de vida
Defensoras
de la tierra



Las mujeres, hombres, juventudes e infancias se han manifestado y exigen que el gasoducto no se construya afuera de sus hogares, de espacios públicos.



Voces
de vida
Defensoras
de la tierra



La población es consciente que el territorio en los espacios urbanos también debe defenderse. Buscan hacer valer sus derechos a un medio ambiente sano.



Voces
de vida
Defensoras
de la tierra



La transportación del gas a través de las tuberías implicaría la contaminación del suelo, del agua. Además de poner en riesgo un hospital, una escuela y un parque.



Voces
de vida
Defensoras
de la tierra



Hasta el momento ninguna empresa o autoridad ha presentado el proyecto y sus implicaciones. Son los habitantes de la colonia Miguel Hidalgo quienes han tenido que buscar información para poder ampararse jurídicamente.



Ante la constante amenaza y destrucción, las y los vecinos han organizado una serie de talleres que han permitido la convivencia entre los vecinos. En el plantón se ha fortalecido el tejido social. Se ha buscado proporcionar herramientas para la defensa la casa común, el territorio.



Se han brindado talleres de comunicación, entre ellos de fotoreportaje y comunicación comunitaria. También han recibido talleres de pintura y elaboración de alebrijes.



Voces
de vida
Defensoras
de la tierra



Las mujeres han estado firmes en el plantón y aseguran
son valientes por estar al frente



Voces
de vida
Defensoras
de la tierra

La población de la colonia Miguel Hidalgo en la ciudad de Cuautla es un ejemplo de que el territorio en las ciudades también se defiende, se apropia se vive a través de mantener vivo el tejido social comunitario.

Recuerdan al resto de la población que vivir sano es un derecho de todas las personas.



Voces
de vida
Defensoras
de la tierra



OXFAM
México



ACCIÓN
Transformando caminos para **SEP** y **FLACIP A.C.**